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ANÁLISE POLÍTICA,
FATOS E CAUSOS

O corre-corre dos pecadores por
uma ponga na Santa Irmã Dulce
Faça-se justiça, ainda em vida
Irmã Dulce sempre foi reve-
renciada por todos, de em-
presários do naipe de Norber-
to Odebrecht, o fundador da
Construtora Odebrecht, e An-
gelo Calmon de Sá, então do-
no do Banco Econômico, a
mortais comuns. De políticos,
nem se fala. Era romaria. Não
seria agora de outra forma.

Veja você. Lá atrás, no iní-
cio do ano, o deputado Ader-
bal Caldas (PP) apresentou
um projeto para criar a Me-
dalha Irmã Dulce, a ser con-
cedida dia26demaio,datado

aniversário dela, uma única
vez no ano, a instituição fi-
lantrópica de reconhecidos
serviços prestados. Andou
pouco, mas com a notícia da
canonização, foi aprovada ra-
pidinha, em junho.

HOSPITAL DO AMOR — A
primeiraentregaseráemmaio
do próximo ano, mas já tem
candidato. Esta semana o de-
putado Antonio Henrique (PP)
apresentou projeto indicando
o Hospital do Câncer de Bar-
retos, em São Paulo, o antigo
Hospital do Amor, para ser o

primeiro agraciado. Justifica-
tiva: ele atende também nove
municípios na região de Jua-
zeiro. Deu tititi, já que alguns
achamqueentreosbaianoshá
quem mereça o pioneirismo.

O deputado federal Cláu-
dio Cajado (PP) também
quer ir na ponga. Requereu
que a Comissão de Relações
Exteriores da Câmara forme
uma Comissão para ir ao Va-
ticano no dia da canoniza-
ção. Com uma ressalva: ‘com
ônus’ para a Câmara. Ou se-
ja, o milagre aí não é de Irmã
Dulce, mas do brasileiro.

Antonio Barbosa Da Silva / Divulgação

Cajado quer ir a Roma, mas com as despesas pagas

A Previdência
dá o que falar
Ex-reitordaUniversidadeEs-
tadual do Sudoeste da Bahia
(UESB) e coordenador do nú-
cleo de educação do PT, o de-
putadofederalValdenorCar-
doso diz que o tititi principal
em Brasília é o alto preço, em
dinheiroeprejuízo,queogo-
verno pagou para aprovar a
reforma da Previdência.

— Tiraram R$ 1 bilhão da
educação para bancar o pa-
gamento das emendas par-
lamentares. É uma inicia-
tiva abóminável pelo pre-
juízo que causa ao país.

‘Doce Luz’ já
está nas redes
Doce Luz, o hino oficial da
canonização de Irmã, que se-
rá cantado no dia 13 de ou-
tubro da solenidade oficial
no Vaticano, já está na forma
final nas redes sociais.

A composição é de Leo
Passos e Chico Gomes, mas
quem canta é Waldonys,
Maurício Moreira e Marga-
reth Menezes, o mesmo ti-
me que vai se apresentar na
solenidade do Vaticano.

Porcoincidência,Margare-
th faz aniversário 13 de ou-
tubro, o dia da canonização.

Rui Costa no
bolo de Irecê
Rui Costa vai hoje a Irecê
inaugurarobras,masnãovai
serrecebidoportodososalia-
dos, boa parte adversários do
prefeito Elmo Vaz (PSB).

Luizinho Sobral (Podemos),
ex-prefeito, que ano passado
foicandidatoadeputadoeper-
deu a eleição por 12 votos, está
em São Paulo e diz que tinha
agendado a viagem antes de
saber da visita governamen-
tal. E Zé Carlos da Cebola (PL),
também candidato a deputa-
do, que teve 36 mil votos, já
declarou apoio a Luizinho.

Joaquim quer virar o jogo
em Alagoinhas com hospital
Sofrendo percalços na administração que
deixam o ex-prefeito e antecessor Paulo Cezar
(PRP) na dianteira nas pesquisas, o prefeito de
Alagoinhas, Joaquim Neto (PSD) diz ter um
trunfo para virar o jogo: a cidade vai ganhar
um hospital para tratamento do câncer.

Segundo Joaquim, o projeto está engatilhado e
vai custar R$ 25 milhões, fruto de uma parceria
entre o município, o governo estadual, a Santa
Casa de Misericórdia local e a Faculdade Estácio.
Deve ser assinado no início de setembro:

— Teremos equipamentos para radioterapia
dos mais modernos. Eu sou médico e muito
me orgulho desse projeto.

Joaquim, que se elegeu pelo DEM e está no
PSD, diz que agradece ao senador Otto Alencar.

REGISTROS

Vovô na briga
Sempre citado como prefei-
turável em Salvador pelo
PDT, Vovó do Ilê está levan-
do o caso a sério. Já comu-
nicou ao partido, que aceita
‘o chamamento’.

Café com a bancada
Fecomércio, Fieb e Faeb, as
três federações do setor pro-
dutivo baiano), mais o Se-
brae-Ba, realizam conjunta-
mente um café da manhã,
quarta que vem no Restau-
rante Senac do Congresso. O
eventoSetorProdutivo&Par-
lamento vai receber a ban-
cada baiana para dar os nú-
meros de cada setor. Carlos
Andrade, presidente da Feco-
mércio, pilota a empreitada.

Banco de remédios
O deputado Jacó (PT) apresen-
tou projeto na Assembleia pa-
ra o Estado criar um banco de
remédios doados. Ou seja,
aquele medicamento que vo-
cêtememcasaejánãousa,ao
invésdejogarnolixo,doapara
ser usado na rede pública. A
ideia é boa. Se colar...

Jegue arrastado
Um vídeo está causando fur-
dunço nas redes sociais em
Barreiras. Nele, um jegue
amarrado no fundo de uma
camionete é arrastado até
com a barriga no chão. O je-
gue está no Centro de Zo-
onoses e o dono foi ouvido
pela polícia e liberado.

Valter Campanato / Ag. Brasil / 30.4.2019

Moro demonstra ressalvas à redação do projeto de lei

TVE BAHIA

Lula critica Deltan em entrevista
DA REDAÇÃO

Na última quarta-feira, na
Superintendência da Polícia
Federal, em Curitiba, o
ex-presidente Lula conce-
deu entrevista exclusiva ao
jornalista Bob Fernandes, a
primeira para uma televisão
pública desde que passou a
cumprir pena, em abril de
2018. A TVE Bahia exibe a
entrevista hoje no YouTube,
Facebook e Twitter, às 18h, e
na TV (canal 02) às 22h.

Na entrevista, o ex-presi-
dente afirma não saber co-
mo as informações revela-
das pelo site The Intercept
nas últimas semanas che-
gam aos ministros do Supre-
mo Tribunal Federal e que,
após tomar conhecimento
das mensagens entre o
ex-juiz Sérgio Moro e o pro-
curador Deltan Dallangnol,

"a suprema corte pode fazer
uma correção" no processo
que o condenou.

Já em relação a Dallagnol,
considera que "desde o dia
que ele deu uma coletiva di-

zendo que não tinha provas
contra mim, mas apenas
convicções, o Conselho Na-
cional do Ministério Público
tinha que ter tirado esse mo-
leque".

REAÇÃO O ministro afirmou que projeto será analisado para evitar prejuízo à atuação de juízes, procuradores e policiais

Moro quer vetos a PL do abuso de autoridade
BRENO PIRES
Estadão Conteúdo, Brasília

O ministro da Justiça e Se-
gurança Pública, Sergio Mo-
ro, é a favor de vetos no pro-
jeto de lei sobre abuso de
autoridade aprovado no
Congresso Nacional e envia-
do para sanção do presiden-
te Jair Bolsonaro.

Otextoaprovadopelospar-
lamentares define os crimes
de abuso de autoridade co-
metidos por servidores pú-
blicos, militares, membros
dos poderes Legislativo, Exe-
cutivo, Judiciário, do Minis-
tério Público e dos tribunais
ouconselhosdecontas.Apro-
posta lista uma série de ações
quepoderãoserconsideradas

crimes com penas previstas
que vão de prisão de três me-
sesaté4anos,dependendodo
delito,alémdeperdadocargo
e inabilitação por até cinco
anos para os reincidentes.

O ministro disse, em res-
posta a questionamentos da
imprensa sobre a aprovação
da matéria, que o projeto se-
rá examinado pelo governo
e que "precisa ser bem ana-
lisado para verificar se não
pode prejudicar a atuação
regular de juízes, procura-
dores e policiais".

Moroafirmoutambémque
"ninguéméafavordeabusos"
e "o exame ainda será feito
com o cuidado e o respeito
necessários ao Congresso".

Um ponto específico con-

sideradoporeleproblemático
é que, pelas novas regras, se
um policial fizer uma avalia-
ção errada quanto à necessi-
dade de algemas, poderá res-
ponder a processo. O PSL tam-
bémécríticodestetrecho,que
seria uma forma de crimina-
lizar a atividade policial.

O presidente Jair Bolsona-
roterá15diasparasancionar
ou vetar o projeto de lei.

O Ministério da Justiça e
Segurança Pública, normal-
mente, é ouvido pela Pre-
sidência diante de projetos
que afetam essas áreas.

O posicionamento do
MJSP, no entanto, não foi se-
guido pelo presidente Jair
Bolsonaro na edição dos di-
ferentesdecretossobreposse

e porte de armas de fogo.
O texto aprovado ontem à

noite pela Câmara, que já
tinha passado pelo Senado,
foi criticado por Moro em
um jantar ontem à noite que
contou com a presença do
presidente do Senado, Davi
Alcolumbre (DEM-AP).

Emconversasreservadas,o
ex-juiz da Lava Jato disse que
acompanhou a votação pela
TV e que a redação do projeto
estava ruim em alguns tre-
chos. Além da crítica ao texto,
disse que o presidente terá de
vetar alguns itens.

O jantar foi na casa do de-
putado federal João Roma
(PRB-BA)eteveapresençade
deputados e do presidente
do DEM, ACM Neto.

PREGÃO PRESENCIAL Nº 037/2019 – SRP. Menor valor por lote. Objeto: aquisição de pneus,
câmeras de ar e protetores. Dia 30/08/19 as 9h. Edital no http://www.docgedsistemas.com.br/
PortalMunicipio/ba/pmjoaodourado/licitacoes, informações pelo 74 36681306 ou licitacao@
joaodourado.ba.gov.br; João Dourado/BA, 16 de agosto de 2019. Elton Gomes Carneiro. Pregoeiro.

PREFEITURA MUNICIPAL DE JOÃO DOURADO

EDITAL DE CONVOCAÇÃO DE
REUNIÃO ESPECIFICA

O presidente da COOPSERVI - COOPERATIVA DE TRABALHO DOS PRESTADORES DE SERVICO DO
ESTADO DA BAHIA LTDA., no uso de suas atribuições estatutárias convoca os senhores cooperados
do grupo seccional da cidade de Paripiranga - BA, que nesta data são em números de 128 (cento e
vinte e oito) no quadro social, sendo estes aptos a votarem, para Reunião Especifica a realizar - se no
auditório do Centro Educacional Nossa Senhora do Patrício - CENSP situada na, Rua Heitor Edgard
Santos, S/N, centro, Paripiranga - Bahia, no dia 26/08/2019, às 19h00min, a fim de tratar sobre:
REUNIÃO ESPECIFICA – (1) Inicio das atividades no município de Paripiranga – BA; (2) Direito e Deveres
dos cooperados; (3) Entrega de EPI; (4) Diálogo sobre Atestados, faltas, frequência de produtividade,
descontos e cooperativismo; (5) Duvidas dos cooperados; (6) Eleição e posse do coordenador
representante do grupo seccional de Paripiranga – BA. Feira de Santana - Bahia, 15 de Agosto de 2019.

Geraldo Carneiro da Silva
Presidente

COOPSERVI – COOPERATIVA DE TRABALHO DOS PRESTADORES DE SERVIÇO
DO ESTADO DA BAHIA LTDA.
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